

UPME SELECCIONÓ A INTERCONEXIÓN ELÉCTRICA S.A. E.S.P COMO INVERSIONISTA PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA SUBESTACIÓN REFORMA

Bogotá, D.C
Comunicaciones UPME

En concordancia con el Plan de Expansión de Referencia Generación- Transmisión 2013- 2027, la Unidad de Planeación Minero Energética, UPME, efectuó la convocatoria 02-2014 cuyo objeto es la selección de un inversionista y un interventor para el diseño, adquisición de los suministros, construcción, operación y mantenimiento de la conexión de la subestación Reforma al circuito Guavio – Tunal 230 kV.

En audiencia pública celebrada este jueves 10 de julio de 2014, se presentaron como proponentes las empresas Interconexión Eléctrica S.A. E.S.P y Empresa de Energía de Bogotá E.S.P, de las cuales fue seleccionada la propuesta de Interconexión Eléctrica S.A. E.S.P, tras ofertar el menor valor presente del ingreso anual esperado durante los próximos 25 años, correspondiente a US\$ 4.180.156,23 frente a USD\$ 13.157.140,00 de la EEB.

“El área centro oriental, especialmente el departamento del Meta, se beneficiará con la puesta en marcha de esta obra, la cual impactará positivamente la seguridad y confiabilidad de las redes asociadas” afirmó al término de la audiencia pública la directora general de la UPME, Ángela Inés Cadena Monroy.

La UPME tiene programadas para los próximos días las audiencias de adjudicación de los proyectos Chinú- Montería- Urabá y Tuluní. Asimismo, abrir los procesos de convocatorias públicas de las siguientes obras:

- Caracolí 220 kV
- Río Córdoba 220 kV
- La Loma 500 kV
- Suria 230 kV
- Ituango, Costa Caribe y Suroccidente 500 kV.

Para mayor información de las convocatorias de la UPME proyecto puede consultar: <http://www1.upme.gov.co/proyectos-convocatorias-upme>